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Pacé : Collège Dolto :  
Une journée paralympique enflammée 

 
   Au vu de la richesse et du nombre d’actions organisées par le prof de sports Stéphane Raux pour le projet de 
sa section olympique, le plus gros projet de France, un des sponsors des JO a désigné Stéphane Raux comme 
porteur de la Flamme Olympique, le 27 mai, en Touraine, une nouvelle magnifique pour lui, ses élèves et tout le 
collège.  

 
     Mardi 9 avril 2024, la nouvelle journée paralympique organisée au collège Françoise Dolto à Pacé (Ille et Vilaine) 
a vu beaucoup d’activités comme le volley assis, le cécifoot, le basket fauteuil, la boccia, le curling, le show down, 
le lancer assis. Et la course avec guide, avec un élève les yeux bandés, s’est déroulé devant le parrain du jour et 
champion paralympique multimédaillé Aladji Bas. Les jeunes, fasciné, ont pu parler aussi avec Hadda 
Guerchouche, marraine du jour. « Il y a eu des émotions très fortes », remarque Stéphane Raux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Des sponsors étaient présents, Jeannine Huon, présidente                                                                                                                   
de la SMLH qui soutient la section, Gilles Follea et Patrick Bihan,                                                                                                      
président du Rotary-Rennes et Sylvain Portier de l’UNSS 35                                                                                                     
( Union National du Sport Scolaire). Ces soutiens ont financé                                                                                                        
une partie des fauteuils pour handicapés loués par l’UNSS 35                                                                                                        
qui peut maintenant les mettre à la disposition des collèges.                                                                                                           
« On souhaite accompagner ces actions, l’engagement des                                                                                                               
jeunes et aider les familles », déclare Patrick Bihan.                                                                                                                              
D’autres soutiens avec le HRC (Handicap Rennes Club)                                                                                                                                           
ainsi que la CASDEN ont eux aussi aider au bon fonctionnement                                                                                                         
de cette journée avec une aide matériel ou financière. 

 



 

Transformer la jeunesse durablement 

 

     Était présent aussi Jean-Marc Serfaty, le référent ministériel des JOP, qui a travaillé entre 2017 et 2017 avec le 
docteur François Carré sur la nécessité de bouger au moins 30 minutes par jour. Ils ont œuvré avec des écoles qui 
continuent l’entrainement : « les élèves écoutent davantage en classe, les conditions d’apprentissage sont 
meilleures. 30 minutes de partage avec les enseignants, sans performance, c’est du bien-être pour tous ! ». D’où 
l’intérêt d’une section olympique. 

     Jean-Marc Serfaty parle de construire l’héritage des JO, « de faire d’eux un levier pour transformer la jeunesse 
durablement, il faut les inscrire dans un mode de vie actif et solidaire qui passe par une accumulation des Jeux. 
Connaître les champions, les sportifs, et le paralympique, c’est une aventure vers l’inclusion, une 
compréhension des problèmes de certains d’eux. Il est bon aussi de rappeler aux parents que l’inaptitude chez 
un enfant n’existe pas, les professeurs d’éducation physique et sportive savent s’adapter. » 

     Les élèves ont fini leur journée au bassin d’eau vives de Cesson-Sévigné, ils ont fait des descentes en rafting là 
où ils avaient vu les championnats de France de kayak : « beaucoup d’émotions, des cris, de peur, de surprises, 
des sensations nouvelles, mais finalement, émotions, sensations, cohésion avec de larges sourires et un taux 
de satisfaction supérieur à 100 % ! », assure Stéphane Raux. Une journée une nouvelle fois bien remplie … afin 
d’avoir de nombreux souvenirs. 

 

 


